

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: SLEP Los Álamos enfrentó primera crisis: reclamos por incongruencia en liquidaciones de sueldos

Pág. : 4

Cm2: 243,1

VPE: \$ 486.272

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

DIARIO EL HERALDO

SLEP Los Álamos enfrentó primera crisis: reclamos por incongruencia en liquidaciones de sueldos

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Los Álamos, vivió su primera crisis con el correspondiente pago de remuneraciones de enero de 2026.

Las liquidaciones de sueldo de cada funcionario que pasó a dependencia del SLEP, en algunos casos no coincidieron con lo que debían recibir. Lo que desató reclamos en su propia sede.

Según dirigentes gremiales, como el presidente de la Federación de Liceos emblemáticos de Linares, Eduardo Troncoso, "existían inconsistencias, por ejemplo en los bienios, algunos no considerados. Lo propio con otros conceptos. Diferencias con los ingresos de diciembre... comprendemos que es un impasse que tiene solución, pero se realizaron ensayos con las cuentas en meses previos... igual quere-



mos dejar en claro que no estamos para nada satisfechos con esto y esperamos no se vuelva a repetir".

El SLEP Los Álamos, entregó su versión a través del Director Ejecutivo, Marcelo Torres: "fueron 32 pagos en proceso, que corresponden a situaciones puntuales, 22 de ellos a cobro presencial aún no solicitado, y 10 a

validación bancaria sujeta a revisión final de datos. Acogimos las preguntas e inquietudes de los afectados con atención personalizada".

A la fecha, el SLEP Los Álamos registra un 99,37% de los pagos ejecutados, lo que significa que 5.777 trabajadores ya recibieron sus sueldos, de un universo total de 5.809.